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Ремонт путей 
ограничит движение 

трамваев
В связи с проведением капремонта 

трамвайных путей на Карачевском 

шоссе  с 21.00 29 августа до 6.00 

1 сентября будет закрыто движение 

трамваев маршрутов № 1 и 3 от 

остановки «Трамвайно-троллейбусное 

предприятие» до завода 

«Химтекстильмаш».  
В эти дни трамваи будут ходить от остановки 

«Трамвайно-троллейбусное предприятие» до же-
лезнодорожного вокзала и кольца ул. Пушкина.

В рамках подготовки к ремонту МУП «Трамвай-
но-троллейбусное предприятие» разрешено скла-
дирование готовых секций трамвайных путей из 
рельсов и шпал на проезжей части Карачевского 
шоссе вдоль трамвайной линии направлением к 
ул. Гоголя (до окончания ремонтных работ). На пе-
рекрестке ул. Черепичной и Карачевского шоссе 
разрешено складирование щебня.

На время проведения работ на три метра будет 
сужена проезжая часть Карачевского шоссе на-
правлением к ул. Комсомольской. После их завер-
шения асфальтовое покрытие Карачевского шоссе 
на переезде с трамвайной линией у магазина «Кри-
сталл» восстановят коммунальные службы г. Орла.

Открыл заседание председатель об-

ластной избирательной комиссии 

Е.Н. Щендригин. Были заслушаны до-

клады председателей избирательных 

комиссий Болховского, Глазуновского, 

Дмитровского, Мценского, Новодере-

веньковского и Троснянского районов. 

Выступавшие доложили о работе тер-

риториальных избирательных комиссий: 

готовности избирательных участков к 

проведению голосования, сотрудниче-

стве с местными СМИ по освещению 

предвыборной кампании, распределе-

нии печатных площадей для агитации. 

Е.Н. Щендригин также сообщил, что с 4 

сентября по 2 октября будут  организованы 

занятия для представителей средств мас-

совой информации по освещению выбо-

ров. Будут изучаться законодательная база 

выборов, правила работы и права журна-

листов во время проведения избиратель-

ной кампании. Занятия будут  проводиться 

в режиме видеоконференции. К 3 сентября  

обнародуют список вопросов по предвы-

борной тематике. По окончании курсов все 

участ ники пройдут компьютерное тестиро-

вание на знание усвоенного материала.

В шести районах области пройдут выборы
Вчера в зале заседаний областного Совета народных депутатов 

прошло заседание избирательной комиссии Орловской области. 

Оно было посвящено подготовке к предстоящим выборам 

депутатов представительных органов и должностных лиц 

местного самоуправления. Выборы пройдут 12 октября  

одновременно в шести районах  области.

На место пожара немедленно выехали бригада 
пожарно-хозяйственной службы национального 
парка и команда пожарно-спасательной части №22 
Знаменского района. По информации инженера ох-
раны и защиты леса парка «Орловское Полесье»
 А.А. Копаева, возглавлявшего работы, горящий уча-
сток находился всего в 150 метрах от д. Низино и от-
носился к лесному фонду земель Орловской обла-
сти. В число лесных угодий национального парка зо-
на пожара не входила.

В результате возгорания огнем было повреждено 
около 0,2 гектара лесной территории. Пожар удалось 
своевременно локализовать и ликвидировать его по-
следствия.

Лесной пожар рядом 

с «Орловским 

Полесьем»
На минувшей неделе в районе д. Низино 

Знаменского района, по соседству с 

национальным парком «Орловское 

Полесье», произошло возгорание 

лесной территории.

Пересылка посылок с гуманитарной помощью в 

адрес беженцев в г. Владикавказ производится без 

взимания тарифных сборов. При пересылке посы-

лок воздушным транспортом взимается только та-

риф авиаперевозчика.

Почта России осуществляет бесплатную достав-

ку посылок до оперативного штаба по размещению 

гуманитарной помощи населению Республики Юж-

ная Осетия по адресу: 362013, Республика Север-

ная Осетия — Алания, г. Владикавказ, ул. 5-я Про-

мышленная, 4, оперативный штаб по размещению 

гуманитарной помощи населению Республики Юж-

ная  Осетия.

В почтовых отделениях Орловской области за 

последние две недели от физических лиц принято 

37 переводов на сумму свыше 60 тысяч рублей. 

Гуманитарная 
помощь 

для 
Южной Осетии

Почта России бесплатно доставит 

посылки с гуманитарной помощью для 

пострадавших из Южной Осетии.

Работа семинара, на который были 

приглашены руководители и специалис-

ты инвестиционных компаний, сельско-

хозяйственных и перерабатывающих 

предприятий, фермерских (крестьян-

ских) хозяйств, главы районных адми-

нистраций, руководители органов сель-

скохозяйственного управления области 

и районов, представители научных уч-

реждений, проходила на базе подраз-

делений трех ведущих агроинвестици-

онных компаний области —  ООО «Орел-

агропром», ООО «Знаменский СГЦ» и 

ООО «Агрофест Орел», расположенных 

в Дмитровском и Кромском районах.
Подводя итоги каждого этапа работы 

этого научно-практического форума аг-

рариев, Е.С. Строев отмечал, что  наша 
главная задача в растениеводстве — 
это обеспечение полноценного исполь-

зования всех земель сельскохозяй-
ственного назначения, и в первую оче-
редь пашни, на основе применения со-
временных ресурсосберегающих тех-
нологий, с выходом на  среднюю уро-
жайность зерновых 40 центнеров с гек-

тара. 

— Области вполне по 

силам уже в следущем 

году увеличить произ-

водство зерна до 3 мил-

лионов тонн, — подчерк-

нул губернатор. 

На семинаре состо-

ялся и принципиальный 

разговор по проблемам 

развития животновод-

ства.

Подробный отчет о 

работе семинара будет 

опубликован в очеред-

ном номере нашей газеты.
Юрий СЕМЁНОВ.

СЕМИНАР АГРАРИЕВ ОБЛАСТИ

Сельскохозяйственному производству — 
современные технологии

Вопросы завершения осеннего комплекса полевых работ и 

задачи по развитию отрасли растениеводства в 2009 году стали 

главной темой состоявшегося вчера выездного областного 

научно-производственного семинара, в работе которого принял 

участие губернатор Орловской области Е.С. Строев.

ЗИМА НЕ ПРОСТИТ 

БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТИ

На сессии горсовета, со-
стоявшейся 28 августа, депу-
татам предстояло рассмот-
реть около тридцати вопро-
сов, некоторые из которых 
обсуждались в эмоционально 
накаленной атмосфере. Как 
обычно, самые острые во-
просы — те, что касались 
коммунального хозяйства го-
рода Орла.

СТОИТ ЛИ ЗАПАСАТЬСЯ 

КОМНАТНЫМИ 

ВАЛЕНКАМИ?

Начальник управления по 
развитию городского хозяй-
ства администрации города 
Орла В.А. Можин доложил, 
что по состоянию на 15 авгу-
ста текущего года в городе 
выполнено 60 процентов всех 
работ по подготовке объек-
тов жилищно-коммунальной 
сферы к отопительному се-
зону. Дескать, после прове-
дения гидравлических испы-
таний город вступит в зиму 
своевременно.  У депутатов 
были причины сомневаться в 
данном заявлении. Дело в 
том, что предварительная 
проработка вопроса в тече-
ние долгого времени прохо-
дила на заседаниях районных 
депутатских групп, на кото-
рых, в частности,  присутст-
вовали сотрудники районных 
коммунальных служб. Как раз 

они-то не были настроены 
столь оптимистично. Комму-
нальщики признались, что 
находятся в бедственном по-
ложении: нет резервного 
фонда, отсутствуют  ремонт-
ные материалы, наблюдается 
большая проблема с кадра-
ми. Положение  особенно 
обострилось после того, как 
за городское коммунальное 
хозяйство взялись частные 
управляющие компании. 

Ситуация складывается 
абсурдная: деньги, заплачен-
ные горожанами, не посту-
пают к исполнителям, а осе-
дают в этих самых управляю-
щих компаниях. В итоге — ни 
денег, ни дела.  

Критической можно на-
звать  ситуацию, сложившую-
ся на муниципальном пред-
приятии «Орелгортеплоэнер-
го». Эта организация, при-
званная довести тепло до 
квартир, больниц и школ, за-
должала поставщикам тепла 
ОАО «Орловская теплосете-
вая компания» 157 милли-
онов рублей. Однако муници-
пальное предприятие с озву-
ченной цифрой не согласно. 
По собственным подсчетам, 
«Орелгортеплоэнерго» долж-
но поставщикам тепла около 
120 миллионов рублей. Эти 
деньги муниципальное пред-
приятие планирует изыскать, 
взяв банковский кредит. Итак, 
120 миллионов на тепло най-

дено. Тут можно было бы об-
легченно выдохнуть... Однако 
ОАО «Орловская сетевая 
компания» настаивает не на 
120 миллионах, а именно на 
157! Кому принадлежит этот 
долг и кто будет его пога-
шать, решит суд.  Руководи-
тель ОАО «Орловская тепло-
сетевая компания» А.П. Спи-
ридонов решительно заявил: 
«От состояния выплат будет 
зависеть подача тепла в го-
род. Если средства поступать 
не будут, то температура в 
домах не превысит 18 граду-
сов». 

Депутатам требования по-
ставщика тепла понятны. 
Времени до начала отопи-
тельного сезона остается 
совсем мало. Народные из-
бранники сегодня изыскива-
ют возможность не допустить 
«неотапливаемой» зимы.

ЗА СВЕТ В ПОДЪЕЗДЕ 

ЗАПЛАТИМ 

ПО ВОЗМОЖНОСТЯМ?

В очередной раз на сес-
сию вынесли вопрос и об оп-
лате электроэнергии в ме-
стах общего пользования в 
многоквартирных домах 
г. Орла. Плата за свет в подъ-
ездах и лифтах — обязан-
ность или повинность? Закон 
отвечает на это вопрос одно-
значно — платить надо. Толь-
ко вот сумма платежа должна 
рассчитываться  с помощью 

точного оборудования. Ины-
ми словами, хотите денег — 
приведите счетчики и доку-
ментацию в порядок. И назо-
вите фиксированный размер 
оплаты за данный вид услуги. 

На поверку ситуация скла-
дывается скверная. Проверя-
ющие органы не раз регист-
рировали различные наруше-
ния со стороны управляющих 
компаний. В основном они 
касались проведения расче-
тов и истребования платежей 
за свет в местах общего поль-
зования. 

Отсутствие должного кон-
троля со стороны админист-
рации города Орла повлекло 
за собой массовые обраще-
ния жителей города в город-
ской Совет народных депута-
тов.

В этой связи депутаты на-
стоятельно рекомендовали 
управляющим организациям 
незамедлительно привести 
расчеты по оплате электро-
энергии в местах общего 
пользования в многоквартир-
ных домах в порядок. Причем 
сделать это они должны с 
учетом мнения самих горо-
жан. После того как тарифы 
будут определены, необхо-
димо произвести перерасчет 
за прошедший период. 

Юлия ГЕРДТ.

Заседание горсовета

Полоса подготовлена информагентством «Орловской правды».
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Нерукотворных изображе-
ний Иисуса Христа, видимых 
свидетельств Его необъясни-
мой силы на земле, осталось 
несколько. 29 августа мы 
вспоминаем один из них — 
Нерукотворный образ, кото-
рый хранился в сирийском го-
роде Едессе. История его 
возникновения такова: в те 
годы, когда Иисус жил на зем-
ле, сирийский правитель 
Авгарь, страдавший прока-
зой, попросил живописца 
сделать с Иисуса, известного 
не только как проповедник, но 
и как целитель, портрет — 
чтобы исцелиться Его изоб-
ражением. Но живописец не 
смог нарисовать Спасителя 
— так много народу толпи-
лось вокруг чудотворца. Видя 
его затруднение, Иисус сам 
оставил свой «портрет» таким 
образом, как рассказано вы-
ше. Этот чудотворный образ 
не только излечил сирийского 
правителя, но и, будучи хра-
нимый горожанами, не раз 
спасал Едессу от неприяте-
лей. А в 944 году византий-
ский император Константин 
выкупил святыню у города и велел 
перенести в столицу Константино-
поль. Нерукотворный образ излу-
чал такую силу, что сам оставлял 
идентичные отпечатки — так, изве-
стен отпечаток с него на глиняной 
доске.

Еще один, всем известный, Не-
рукотворный образ Иисуса — зна-
менитая Туринская плащаница: на 
полотне, в которое был завернут 
Спаситель после смерти на кресте, 

непонятным даже современным 
ученым образом запечатлелся Его 
облик во весь рост. Кроме того, из-
вестен Плат, или, как его еще назы-
вают, Сударь — отрез льняной тка-
ни, которым покрывали голову 
умершего Христа. Плат хранился в 
Иерусалиме, затем его перевезли в 
Испанию, чтобы спасти от нашест-
вия персов. Сейчас Сударь с отпе-
чатком лика Христа хранится в ка-
федральном соборе испанского го-
рода Овьеда. На нем невооружен-

ным глазом образ не виден, только 
пятна крови, но специалисты-уче-
ные с помощью современной аппа-
ратуры выявили и изучили отпечат-
ки губ, бороды, следы от шипов тер-
нового венца... Вывод медиков ока-
зался сенсацией: менее чем через 
40 часов процесс умирания тела 
распятого прекратился. Это проти-
воречит законам физики, но дока-
зывает достоверность евангельских 
событий: Христос физически вос-
крес после смерти. Природу неве-
роятной энергии, которую излучало 
тело Христа в земной жизни и даже 
после Его смерти на кресте, ученые 
постичь не могут до сих пор.

Третий Спас, Малый Спас, Спас 
на полотне, Холщовый Спас, Хлеб-
ный, Ореховый — так в народе на-
зывают этот праздник. Поговорка 
«Третий Спас — именинный сноп 

встречают» произо-
шла от того, что к это-
му дню приурочивали 
дожинки и обряды, 
связанные с послед-
ним сжатым снопом 
хлеба. «Третий Спас 
хлеб припас», «Спас 
на полотне — хлебуш-
ко на гумне» — все эти 
поговорки свидетель-
ствуют о том, что в эту 
п о р у  з а к а н ч и в а л и 
уборку. И деревенс-
кая Русь святила но-
вый хлеб, приносила 
благодарение Госпо-
ду за хлеб насущный. 
Происходило это за 
обедней — хозяева 
приносили в церковь 
каравай из муки ново-
го урожая. До возвра-
щения с ним из церк-
ви дома никто не ел 
ни крохи, дожидались 
«свяченого куска».

Дети в эти дни — 
на Успение Богороди-
цы (28 августа) и Тре-
тий Спас (29-го) — пе-
ли песни, посвящая 
их спожинкам, т. е. за-

вершению жатвы:
Дожили, дожили,
Оспожинки встретили,
Каравай почали,
Гостей угощали.
Хлебушко, расти!
Времячко, лети, лети —
До новой весны,
До нового лета,
До нового хлеба!

Татьяна ПАВЛОВА.

Третий Спас
Безопасность детей — 
на контроле милиции

В УВД области разработан план  мероприятий по 

обеспечению  правопорядка и общественной 

безопасности в период подготовки и проведения 

Дня знаний. 

Задумывался ли ты, читатель, что все три августовских 

Спаса объединяет нечто общее — конечно, все три 

праздника славят Спасителя, но не отвлеченно, а каждый 

напоминает о конкретном случае проявления 

невероятной, неземной силы, исходящей от Иисуса 

Христа в то время, когда Он жил во плоти среди людей. 

Первый Спас напоминает о кресте, который, вобрав в 

себя силу распятого на нем Господа, стал Животворящим, 

т.е. сила этой реликвии такова, что до сих пор способна 

оживлять мертвых, поднимать на ноги неизлечимо 

больных. Второй Спас  напоминает уже о прямом, 

видимом проявлении неземной силы Спасителя, когда 

Его тело излучало невероятную энергию, свет на глазах 

очевидцев (Преображение).  Третий Спас  напоминает 

людям еще об одном очевидном проявлении чудесной 

силы, исходящей от Господа, когда он был на земле во 

плоти: как-то во время проповеди Иисус попросил 

умыться, затем  приложил к лицу полотенце (полотно, 

холст), и на полотне после этого запечатлелся Его лик 

— Нерукотворный образ.

(тел. 76L35L50)
Ува жа е мые 
чи та те ли! 

Нас интересуют все 
события, которые 

происходят в области.
Зво ни те! 

Вас обя за тель но ус лы шат.

Cлужба 
«Дежурный 
репортёр»

Участковые уполномочен-
ные милиции, кинологи, инс-
пектора по делам несовер-
шеннолетних совмест но с со-
трудниками МЧС проверят бе-
зопасность школ и антитерро-
ристическую защищенность 
учебных заведений. Рейды 
включают в себя инструктаж с  
работниками школ, патрули-
рование территории около об-
разовательных учреждений.  В 
школах планируется усилить 
контроль за соблюдением 
пропуск ного режима. Чтобы 

обезопасить  приезжающих в 
Орел иностранных студентов, 
инспектора ПДН проводят 
профилактические беседы  с 
членами неформальных моло-
дежных группировок. 

1 сентября маршруты наря-
дов милиции будут максималь-
но приближены к местам про-
ведения торжественных ме-
роприятий. В каждом из под-
разделений органов внутрен-
них дел созданы резервные 
оперативные группы на случай 
осложнения обстановки. 

УВАЖАЕМЫЕ АКЦИОНЕРЫ!
ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО 
«ОРЛОВСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ»

(ОАО «ОРЕЛЭНЕРГОСБЫТ»)
СООБЩАЕТ О ПРОВЕДЕНИИ 

ВНЕОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ 
В ФОРМЕ СОБРАНИЯ (СОВМЕСТНОГО ПРИСУТСТВИЯ) 

СО СЛЕДУЮЩЕЙ ПОВЕСТКОЙ ДНЯ:
1. О досрочном прекращении полномочий членов совета 

директоров общества и об избрании совета директоров об-
щества.

2. О досрочном прекращении полномочий членов реви-
зионной комиссии общества и об избрании ревизионной ко-
миссии общества.

Дата проведения собрания акционеров: 7 ноября 2008 г.
Время проведения: 14 часов 00 минут.
Время начала регистрации: 13 часов 30 минут.
Регистрация осуществляется по месту проведения соб-

рания.
Место проведения:  г. Орел, пл. Мира, д. 4, гостиница 

«Орел», 4-й этаж, конференц-зал.
При определении кворума и подведении итогов голосо-

вания учитываются голоса, представленные бюллетенями 
для голосования, полученными обществом не позднее 
5 ноября 2008 года.

Почтовые адреса, по которым могут быть представлены 
заполненные бюллетени для голосования: 

— 302030, г. Орел, ул. Пушкина, дом 54, кабинет 206, ОАО 
«Орелэнергосбыт»;

— 105082, Россия, г. Москва, ул. Большая Почтовая, д. 34, 
стр. 8, ОАО «ЦМД».

С информацией (материалами), предоставляемой при 
подготовке к внеочередному общему собранию акционеров 
лица, имеющие право на участие в общем собрании акцио-
неров, могут ознакомиться в период с 17 октября 2008 го-
да по 7 ноября 2008 года, по рабочим дням с 9 часов 00 
минут до 17 часов 00 минут по следующим адресам:

—  по месту нахождения общества:
г. Орел, ул. Пушкина, дом 54, этаж 2, кабинет 206;
— в помещении регистратора общества:
г. Москва, ул. Большая Почтовая, д. 34, строение 8,
а также в период с 17 октября 2008 года по 7 ноября 2008 

года на веб-сайте общества в сети Интернет по адресу:  
www.orel-esc.ru. 

Акционеры — владельцы привилегированных акций типа 
«А» общества — обладают правом голоса по вопросам пове-
стки дня внеочередного общего собрания акционеров обще-
ства. 

Список лиц, имеющих право на участие в общем собра-
нии акционеров ОАО «Орелэнергосбыт», составлен по со-
стоянию на 20 августа 2008 года.

Акционеры общества, владеющие в совокупности не ме-
нее чем 2 % голосующих акций общества, вправе предло-
жить кандидатов в совет директоров и ревизионную комис-
сию общества. Такие предложения должны поступить в об-
щество не позднее 8 октября 2008 года. 

Телефон для справок (4862) 54-11-63.

Совет директоров ОАО «Орелэнергосбыт».  

ОБЪЯВЛЕНИЕ

23  августа 2008 года в городе Орле состоя-

лась конференция регионального отделения 

партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ».

Основным поводом для ее проведения стали 

изменения, внесенные съездом партии в 

устав. Как и положено в таких случаях, руко-

водящий состав, включая лидера орловского 

отделения, сложил свои полномочия. 

На конференции избраны совет региональ-
ного отделения в количестве десяти человек и 
руководитель регионального отделения – Ни-
колай Варламов. Уже год Николай Васильевич 
возглавляет региональное отделение партии, 
являясь к тому же и руководителем депутатс-
кой группы партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в областном Совете. Поэтому в своем обраще-
нии Н. Варламов остановился в первую оче-
редь не на далеких перспективах, а на резуль-
татах конкретной деятельности.

Главное, по мнению Варламова, в том, что уда-
лось значительно, более чем в четыре раза, уве-

личить число партийцев, теперь орловское регио-
нальное отделение насчитывает около пяти тысяч 
человек. Растет количество первичных организа-
ций. При этом отрадно отметить, что ряды партии 
охотно пополняют студенты, аспиранты, люди 
среднего возраста, лица, находящиеся уже на за-
служенном отдыхе. Благодаря этому программа 
партии, учитывая интересы всех слоев населения, 
позволяет добиваться реализации принципов со-
циальной справедливости.

 С начала 2008 г. работает и «выездная об-

щественная приемная партии». По мнению жи-

телей, такая форма общения депутатов с изби-

рателями наиболее удобна, особенно для от-

даленных районных центров. 

Только за последнее время благодаря депу-

татам после семилетней «засухи» ремонтиру-

ется водопровод в деревне Старополево Гла-

зуновского района, строятся участок дороги в 

Шаблыкинском районе, детская площадка в 

Должанском социальном приюте для детей и 

подростков, закупаются компьютеры в Корса-

ковскую школу, строятся и ремонтируются хок-

кейные корты и многое другое. Оказывается и 

адресная помощь.

Не обошли собравшиеся вниманием и ситу-

ацию в Южной Осетии. Для выражения соли-

дарности и оказания помощи югоосетинскому 

народу были приняты обращение и решение 

открыть счет, на который каждый желающий 

сможет перечислить денежные средства.

Были на конференции, разумеется, намече-

ны и планы на ближайшее будущее. Среди глав-

ных — развитие партийной структуры, даль-

нейшая активизация деятельности по реализа-

ции наказов населения. 

А для достижения главной цели — реализа-

ции программы партии — руководством реги-

онального отделения была поставлена задача 

— увеличение представительства справедли-

вороссов в муниципальных органах власти.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» — ПАРТИЯ РЕАЛЬНЫХ ДЕЛ
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